

RÉSERVEZ CES DATES



SYMPOSIUM 2018 • ROUYN-NORANDA

SUR L'ENVIRONNEMENT ET LES MINES MINES AND THE ENVIRONMENT

L'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue (UQAT) et l'Institut canadien des mines, de la métallurgie et du pétrole (ICM) vous invitent à Rouyn-Noranda, Québec, Canada, du 17 au 20 juin 2018, à l'occasion du Symposium 2018 sur l'environnement et les mines.

Le Symposium est le résultat d'une collaboration entre l'Institut de recherche en mines et environnement (IRME) UQAT-Polytechnique, l'Unité de recherche et de service en technologie minérale (URSTM), et de nombreux acteurs des gouvernements et des entreprises minières.

Les objectifs du Symposium visent à partager les connaissances les plus récentes et à discuter des expériences pratiques afin de « trouver des solutions pour concilier rentabilité et protection de l'environnement ».

DIMANCHE 17 JUIN : COURS INTENSIFS

LUNDI ET MARDI 18 ET 19 JUIN :

SALON COMMERCIAL ET PROGRAMME TECHNIQUE PORTANT SUR :

Gestion des rejets miniers
Prédiction et traitement des eaux
Restauration des sites et développement durable
Développement responsable et innovation Minière

Traduction simultanée :
Français-Anglais / Anglais-Français

MERCREDI 20 JUIN :

VISITES DE SITES ET RENCONTRES EN MODE SOLUTIONS

Pour plus d'information, contactez :

Nadia Bakka (ICM) : 514-939-2710, 1333, Nbakka@cim.org



Publication : avril 2017

Suivez les publications de l'ICM pour plus de détails et visitez notre site WEB à :

ROUYN-NORANDA2018.CIM.ORG

MARK YOUR CALENDAR



SYMPOSIUM 2018 • ROUYN-NORANDA

MINES AND THE ENVIRONMENT SUR L'ENVIRONNEMENT ET LES MINES

The Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue (UQAT) and the Canadian Institute of Mining, Metallurgy and Petroleum (CIM), invite you to Rouyn-Noranda, Québec, Canada, to attend the Symposium 2018 on Mines and the Environment, from June 17 to 20, 2018.

The Symposium is the result of collaboration between the Research Institute on Mines and Environment (RIME) UQAT-Polytechnique, the Unité de recherche et de service en technologie minérale (URSTM) and many actors governments and mining companies.

The objectives of the Symposium are to share recent knowledge and research developments and to discuss common practices to find solutions that reconcile profitability and environmental protection.

SUNDAY, JUNE 17: SHORT COURSES

MONDAY, JUNE 18 & TUESDAY, JUNE 19: TRADE SHOW AND TECHNICAL PROGRAM ADDRESSING THE FOLLOWING SUBJECTS:

- Tailing Management
- Prediction and Water Treatment
- Site Restoration and Sustainable Development
- Responsible Development and Mining Innovation

Simultaneous translation will be available
from French to English / English to French

WEDNESDAY, JUNE 20: SITE TOURS AND MEETING IN SOLUTIONS MODE

For more information, contact:

Nadia Bakka (CIM): 514-939-2710, 1333, Nbakka@cim.org



Publication: April 2017

Information will be available in the CIM publications and visit our web site for more details at:

ROUYN-NORANDA2018.CIM.ORG